

RÉGIONS

El Jadida: Les jeunes MRE à l'Université d'été

- Un moyen de renforcer les liens entre les générations
- Cible: étudiants nés ou ayant grandi dans les pays d'accueil

UNE 3e édition des «Universités d'été» très prometteuse au profit des nouvelles générations de la communauté marocaine résidant à l'étranger. Le programme en question vise particulièrement les étudiants âgés de 18 à 25 ans nés ou ayant grandi dans les pays d'accueil.

Son objectif majeur réside dans la préservation de l'identité nationale et civilisationnelle des nouvelles générations de la communauté marocaine émigrée dans ses dimensions linguistique, religieuse et culturelle. Pour ce faire, un programme riche et varié tant au niveau du contenu qu'au niveau des intervenants et participant a été concocté. Concernant la conception et l'organisation des «Universités d'été» qui se



Beaucoup de monde à l'ouverture des travaux des «Universités d'été», surtout des jeunes des populations immigrées (Ph. Jarfi)

dérouleront jusqu'au 25 juillet, les principaux partenaires sont le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur, de la Formation des cadres et de la Recherche Scientifique, les universités Abdelmalek Essadi-Tétouan, Ibn

Zohr-Agadir, Mohamed Premier-Oujda, Cadi Ayyad-Marrakech, Hassan II (Casablanca et Mohammedia) et Mohamed V-Rabat-Agdal.

Le principe des «Universités d'été» est d'offrir aux jeunes marocains rési-

dant à l'étranger un cocktail culturel joignant l'utile (conférences, visites d'entreprises, ...) à l'agréable (sorties, soirées animées ...). Les activités programmées s'articulent autour de divers domaines notamment artistiques, culturels, économique, associatifs, sportifs... A travers ces activités, les «Universités d'été» se veulent une occasion pour une meilleure connaissance du pays d'origine et pour rendre compte de la richesse de la culture et du patrimoine marocains. Elles ont également pour objectif de faciliter la transmission et le partage des connaissances acquises avec l'entourage des bénéficiaires et enfin contribuer à l'amélioration de l'image du Maroc et au rayonnement de sa culture dans les pays d'accueil. En revanche, «le savoir que l'université leur transmet, celui qu'ils nous transmettent est, en effet, un courant à double sens de la diversité marocaine entre les pays d'origine et les pays d'accueil», a signalé El Arbi El Harti, directeur de l'Université d'été Mohammed V-Agdal. □

**De notre correspondante,
Imane AZRARH**